

Verabschiedung von Stefan Tellkamp / FDP-Fraktion Stadtrat 01.01.2011 bis 30.04.2014

Viel Zeit blieb ihm nicht, sich als Stadtrat zu behaupten und die Lücke auszufüllen, die mit dem Abgang von FDP-Fraktionschef Dr. Matthias Faigle entstanden war. Doch ihm gelang es schnell sich mit ruhiger Stimme und Überlegtheit in den gerade einmal eineinhalb Jahren seiner Stadtratstätigkeit einen Namen zu machen.

Wie sein Vorgänger Faigle verstand auch er sich als ein Verfechter solider Haushaltspolitik. Sein Leitmotiv: „Nicht meckern, anpacken! Und Entscheidungen mit größtmöglichen Nutzen für die Stadt und ihre Bürger fällen.“ Dem zu entsprechen und dabei die stets angespannten Finanzen nicht aus den Augen zu verlieren, das nannte er einmal die größte Herausforderung in seiner Stadtratstätigkeit.

Entsprechend seinen politischen Grundsätzen brachte er sich im Haupt-, Finanz- und Personalausschuss sowie im Rechnungsprüfungsausschuss ein. Auf seine Initiative geht auch ein Antrag zum Einsatz eines Baukostenkontrolleurs zurück, um die Kostenplanungen bei größeren Bauinvestitionen effizienter zu gestalten. Eine ökonomisch und ökologisch sinnvolle Stadtplanung und Gestaltung des öffentlichen Nahverkehrs sowie die Erneuerung der Schulen zogen sich als weitere Schwerpunkte durch seine politische Tätigkeit.

Anschließend: Übergabe der Dankurkunde